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Yo creo que no hay recetas mágicas, pero, 
como entiendo yo el Senado, el Senado es 
la tribuna más alta que hay en este país, y 
yo lo decía en campaña, que yo lo veía 
como una bocina grandota, donde el que 
a veces habla y no lo escuchan, o el que 
grita y nadie lo voltea a ver, puede, a tra-
vés de esta bocina grandota, ser escucha-
do, ser atendido, ser tomado en cuenta. 
Yo te diría algo: yo creo que, más allá de 
ser oposición o no, lo que debe permear 
son los argumentos, deben ser las razo-

nes, las causas. Yo no voy a tener ningún 
empacho de votar iniciativas, como lo 
demostré ayer, de compañeros de otros 
partidos, que yo crea, piensa o sienta y 
que mis electores o los sinaloenses me 
digan eso es bueno para el país, apóyalo. 
Y yo quisiera esperar lo mismo de nues-
tros compañeros de enfrente; es decir, yo 
creo que ya que uno es senador, es sena-

dor de todos los mexicanos. Claro, el ori-
gen es representar al estado, esa es mi 
prioridad, lo que los sinaloenses me 
digan, quieran y me mandaten a hacer, 
pero, visto desde una óptica de los mexi-
canos y no del partido político al que per-
tenezco o pertenezcan mis compañeros. 

Sobre las comisiones en el Senado, ¿va a 
participar en algunas? 
Por supuesto. Mira, ya se decidió que 
vamos a tener 42 comisiones. Ahora hay 

que revisar, dependiendo del tamaño de 
cada bancada y la votación que se tuvo, 
cuántas le toca presidir a cada grupo par-
lamentario, y luego cuántos le tocan para 
ser secretarios; y luego si dentro de tu 
bancada tienes los perfiles. Yo hice una 
solicitud. Qué curioso, en el Congreso de 
Sinaloa se cuenta con eso, y ahora no, y 
va a ser una iniciativa que el grupo parla-

mentario del PRI solicite. La idea es solici-
tar, como somos todos iguales, que cual-
quier senador pueda participar en cual-
quier comisión con voz sin voto, porque 
el tema del voto en las comisiones es un 
tema de orden, pero que pueda participar 
con voz en cualquiera. Entonces, yo 
tengo el interés de participar, por ejem-
plo, en Hacienda, que es un tema que 
conozco y me interesa, y tengo la idea de 
participar en las comisiones que tienen 
mucho que ver con nuestro estado, como 
es Agricultura, como es Recursos 
Hidráulicos, Ganadería, Pesca, la parte 
económica, social, y gracias a la oportuni-
dad que he tenido en el tiempo de traba-
jar en el servicio público, pues he trabaja-
do en gobiernos estatales, en gobierno 
federal en secretarías de desarrollo social, 
en la Secretaría de Hacienda, en la 
Financiera, que tiene mucho que ver con 
el tema de agricultura, ganadería, pesca. 
Entonces, creo que mi perfil me permite 
poder participar en muchas comisiones, y 
voy a participar en todas aquellas que 
para los sinaloenses sea relevante.  

¿Qué obras para Sinaloa vendrán prioriza-
das para el próximo presupuesto? 
Hay muchas. En el sur, la presa Santa 
María; más al norte, en la carretera 
Parral-Chihuahua. Temas que tienen que 
ver con infraestructura hidroagrícola, 
temas que tienen que ver con la llegada 
del gas, industrialización, y le vamos a 
entrar a todo. Debo decir, y lo digo con 
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C
iudad de México. La elección del 
2018 dejó grandes enseñanzas a 
las fuerzas políticas de México 
ante la avasalladora victoria de 
Andrés Manuel López Obrador y 

su partido, Morena, en los diversos cargos 
públicos en disputa. Para el senador sina-
loense del PRI, Mario Zamora Gastélum, 
haber sido electo en estas condiciones es 
un gran compromiso para que el estado 
de Sinaloa sea escuchado en la tribuna 
donde se toman las decisiones importan-
tes del país. Además, aseguró que apren-
dieron la lección que la gente hizo notar 
con su voto de que no desean más políti-
cos millonarios, corruptos y gandallas. 

¿Qué lección le dejó este pasado proceso 
electoral? 
Creo que fue una gran lección para todos, 
no solo para el PRI, para todos, y me deja 
una gran lectura, una gran lección, a pesar 
de los resultados, que fueron muy compli-
cados para mi partido y para esta coalición, 
en donde íbamos con el Verde y Nueva 
Alianza: hoy uno sin registro; y el otro ya 
abiertamente fuera de la alianza que se 
hizo en su momento electoral. Motivado 
con el resultado en el sentido de que parti-
cipó una buena cantidad de personas, lo 
similar a lo de hace seis años, poquito más, 
pero que, sin lugar a dudas, nos dijo a la 
clase política qué es lo que no quieren: no 
quieren políticos corruptos, gandallas; no 
quieren impunidad, no quieren políticos 
insensibles, políticos de Suburbans, de 
guaruras, de aviones privados; y también 
en el fondo nos dicen que no quieren polí-
ticos cínicos, y creo y espero que haya sina-
loenses que también nos digan que quieren 
no solo resultados, sino más y mejores 
resultados y mejor trato, cercanía y aten-
ción de la clase política a la sociedad.  

Usted fue uno de los pocos priistas privile-
giados en haber sido electo, ¿cómo le hace 
sentir eso? 
Muy comprometido. Muy comprometido. 
Yo le puse todas las ganas en la campaña, 
te soy sincero. El resultado ni que buscá-
bamos ni que esperábamos. Fue una elec-
ción difícil, complicada. Uno: el efecto 
Morena, que hoy todo el mundo conoce; 
pero también no hay que olvidar que, en 
Sinaloa, pues un candidato que acababa 
de competir para gobernador, que tenía la 
segunda, la tercera y la cuarta fuerza polí-
tica más importante, que eran el PAS, PAN 
y el PRD; es decir, no era una coalición 
menor, si tú sacas los votos que esos par-
tidos tuvieron en la elección del 2016, 
encuentras un cúmulo de votos que difí-
cilmente el PRI hubiera alcanzado incluso 
en sus mejores momentos de ganar. 
También quiero reconocer a un candidato 
como Manuel Clouthier, una figura de 
nuestro estado por el antecedente de su 
padre, un empresario destacado, quien 
había ganado de manera independiente 
un distrito federal.  

¿Cómo haría la diferencia el PRI desde el 
Senado y siendo de oposición? 

La gente  
no quiere 
políticos 
corruptos 
ni gandallas

MARIO ZAMORA GASTÉLUM 
SENADOR DE LA REPÚBLICA 
POR SINALOA

ENTREVISTA

En el arranque de una nueva legislatura, el político habla con EL DEBATE  
desde su oficina en la Ciudad de México sobre lo que significó ser electo  
como priista frente al tsunami llamado Morena y sobre lo que está por venir

Yo me veo participando en el 2018, 
en el 2019, en el 2020, en el 2021, 2022. 
Hasta el último día que Dios me per-
mita, me veo participando para que la 
gente de mi estado viva mejor.
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